

よこほ日記 「交通安全教室」がありました

今日は、高知市交通政策課と高知南署の方に来て頂き、交通安全指導を受けました。生憎の小雨模様で、園庭での実技はできませんでしたが、指導員さんのお話をよく聞いて、交通安全について大切な話を聞きました。（文責中山）



みかん組からぶどう組が
参加しました。



DVDの質問に積極的に
答える子ども達。



横断歩道を渡る時の
お約束の体操をしました。



止まる、右見て左見て、
待つ 体操中



この後、ぶどう組は就学に向け
て更に交通安全の話



めろん組とみかん組はグループ
に分かれて横断歩道を渡る実技
訓練そしてパトカーを見学。



赤色灯が光るパトカーに興奮気
味のめろん組とみかん組。



ぶどう組も横断歩道を渡る練習
をしました。



命に関わる大切なこと。
真剣に話を聞きます。



お巡りさんから、頑張ったメ
ダルを首にかけてもらいまし
た。

- お子さんと道路を歩く時は、手をつなぎ、信号の渡り方や(左
右だけでなく、後ろからの左折車にも要注意)道路の歩き方を
教えてあげてください。
- 運転する時は、お子さんは必ずチャイルドシートに乗せましょ
う。膝に乗せる、スマホをしながらの運転は論外です。駐車時
はエンジンを切って鍵をかける。**先ずは大人から模範を**示しま
しょう。

ぶどう組は4月から子ども達だけの通学が始まります。それま
でに必ず学校までの道のりをお子さんと一緒に歩いて確認をして
下さい。よろしくお願いします。